

# *Instan Agencias de la ONU a urgente asistencia alimentaria a Haití*

---



La Habana, 25 oct (RHC) Unas Ochocientas mil personas en Haití necesitan actualmente asistencia alimentaria urgente ante los daños dejados por el devastador huracán Matthew.

Una evaluación de emergencia realizada por agencias de la ONU alertó sobre la necesidad de fondos para continuar la distribución de alimentos y ayudar a las personas que necesitan asistencia de forma absolutamente urgente en esa nación caribeña.

Miguel Barreto, director regional del Programa Mundial de Alimentos para América Latina y el Caribe, expresó que Haití necesita de manera urgente 56 millones de dólares para asegurar la ayuda alimentaria a la población afectada por Mátiu al menos en los próximos tres meses.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/109821-istan-agencias-de-la-onu-a-urgente-asistencia-alimentaria-a-haiti>



**Radio Habana Cuba**